

Ressort: Vermischtes

Thomas Koch neuer Vorsitzender Richter am Bundesgerichtshof

Karlsruhe, 25.07.2018, 17:13 Uhr

GDN - Der Bundespräsident hat Thomas Koch zum Vorsitzenden Richter am Bundesgerichtshof ernannt. Der 56-Jährige übernehme den Vorsitz im I. Zivilsenat, hieß es in einer Mitteilung am Mittwoch.

Koch war bereits 2006 zum Richter am Bundesgerichtshof ernannt worden. Seit 2014 war er stellvertretender Vorsitzender des vornehmlich für das Urheber-, Verlags- und Designrecht, den gewerblichen Rechtsschutz, die Schiedsverfahren sowie das Transportrecht zuständigen I. Zivilsenats. Mitglied des Präsidiums des Bundesgerichtshofs ist er seit Januar 2015. Der Bundesgerichtshof ist das oberste Gericht der Bundesrepublik Deutschland auf dem Gebiet der ordentlichen Gerichtsbarkeit und damit letzte Instanz in Zivil- und Strafverfahren.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-109347/thomas-koch-neuer-vorsitzender-richter-am-bundesgerichtshof.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619